

Nolanga accueille l'Archevêque de Yaoundé

Jeudi 24 octobre, les portes du Centre d'études Nolanga de Yaoundé, se sont ouvertes pour accueillir Mgr Jean Mbarga, Archevêque Métropolitain de Yaoundé.

30/10/2019

Après la visite de Mgr Julio Murat, Nonce apostolique au Cameroun et en Guinée Équatoriale, c'était le tour de Mgr Jean Mbarga.

Les préparatifs ont commencé dès qu'on a eu la confirmation de sa visite: faire une banderole pour annoncer l'acte, prévenir tous les étudiants qui fréquentent le centre, préparer les chants pour l'accueil et les questions à lui poser, etc.

Ce jeudi-là, à 17h30, une centaine de jeunes et quelques medias attendaient Mgr Mbarga. C'est l'abbé Alfonso Romero, Vicaire Régional de l'Opus Dei, avec le directeur de Nolanga et quelques responsables du Centre qui l'ont reçu, tandis que les jeunes entonnaient un chant de bienvenue.

Mgr Mbarga a fait le tour de la maison où il a connu l'oratoire, les différentes salles d'étude, la salle de séjour, etc. Quelques jeunes lui ont expliqué les différentes activités culturelles et spirituelles qu'on mène quotidiennement à Nolanga.

Une fois à la salle de conférences et après un mot de bienvenue du Vicaire de l'Opus Dei, les jeunes lui ont raconté leurs préoccupations et ont profité pour lui poser des questions. L'échange a été très fructueux : Charles lui a expliqué comment il avait connu l'Opus Dei et les préjugés qu'il avait; Arnaud a parlé de sa préoccupation pour être réellement un bon chrétien; Nicolas lui a transmis son soucis pour l'avenir après la fin des études...

Tout cela a donné l'opportunité à Mgr Mbarga de raconter comment lui-même avait connu l'Opus Dei en 1988, quand les premiers membres de l'Opus Dei venaient d'arriver au Cameroun. Il a loué le travail que l'Opus Dei fait avec la jeunesse et il a aussi parlé des projets dans le domaine universitaire que l'Archidiocèse est en train de développer. En plus, il a donné des conseils aux jeunes pour bien

affronter la fin des études et le début de la vie professionnelle. À la fin, Jeff lui a fait cadeau de quelques livres au nom de tous les jeunes du centre.

Après 45 minutes d'échanges, tous sont allés à l'oratoire du Centre pour participer à l'adoration au Très Saint Sacrement. Dans une petite homélie, l'Archevêque a encouragé les jeunes à devenir des chrétiens enracinés dans une profonde vie eucharistique.

Après un goûter avec les responsables du centre et quelques jeunes, Son Excellence est rentré chez lui vers 20h.

Le Centre d'Études Nolanga a été créé il y a presque 25 ans, pour la formation humaine et spirituelle des jeunes camerounais. Ce sera en septembre 2020 qu'on fêtera le 25 ème anniversaire. Le centre avait commencé dans un immeuble en face de l'École Polytechnique. Depuis 2007, Nolanga se trouve en face à la

Cité Universitaire de l'Université de Yaoundé I.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/nolang-accueille-l-archeveque-de-yaounde/> (04/02/2026)